



Palacio de La Moneda
a 28 de enero de 1991

ESTIMADO CARLOS:

Gracias por la copia que me envió de su informe del 16. Muy interesante y revelador. Ojalá los pasos dados por el Presidente permitan a nuestros amigos argentinos salir adelante con éxito.

Espero que en el ámbito bilateral las cosas marchen bien y que el encuentro de este fin de semana de Enrique Silva y Jaime Tohá con sus colegas argentinos permita una pronta y buena solución para el proyecto del gaseoducto.

Cordialmente, su afectísimo,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR

EXCELENTISIMO SENOR
CARLOS FIGUEROA SERRANO
EMBAJADOR DE CHILE EN LA REPUBLICA ARGENTINA
BUENOS AIRES